
29

ГОСУДАРСТВЕННАЯ ВЛАСТЬ 

№ 5 / 2018

  ОБ ЭФФЕКТИВНОСТИ ИНСТИТУТА ВЫБОРОВ 
В РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Горлачев Руслан Юрьевич,

доцент кафедры государственного и муниципального права 

юридического факультета 

Забайкальского государственного университета,

кандидат юридических наук

gimp.2008@mail.ru

Государствоведы, политики, юристы и экономисты в настоящее время не проводят системную оценку 
эффективности правового регулирования избирательных процедур. 

К власти приходят люди, которые не несут ответственности за результаты работы по улучшению социаль-
но-экономических показателей жизни граждан, на территории которой они избраны.

Избрание из числа конкурирующих кандидатов на выборную должность наиболее подготовленного кан-
дидата, без сомнений, является главной целью проведения выборов, но законодательно этому принципу не 
уделено достаточного внимания.

Законодательное закрепление принципа выдвижения подготовленного кандидата на выборах создаст 
условия для переосмысления определенной части норм избирательного права.

Необходимо учесть, что сегодня оценка эффективности выборных должностных лиц в Российской Феде-
рации проводится согласно положениям двух указов Президента Российской Федерации.

Содержательное уточнение правового регулирования избирательного права, повышающего эффектив-
ность института выборов, будет способствовать развитию непосредственной демократии в нашем государстве.
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Gosudarstvovedy, politicians, lawyers and economists do not currently conduct an assessment of the 
effectiveness of the system of legal regulation of election procedures.

People who do not bear responsibility for results of work on improvement of social and economic indicators of 
life of citizens in the territory to which they are elected come to the power.

The election from among competing candidates for elected Offi ce the most prepared candidate without a doubt 
is the main objective of the elections, but legally this principle is not given adequate attention.

Legally securing the principle of nominating prepared candidate will create conditions to rethink the rules of a 
certain part of the electoral law.

It should be noted that today, assessment of the effectiveness of elected offi cials in the Russian Federation take 
place in accordance with the provisions of the two Ordinances of the President of the Russian Federation.

Thoughtful refi nement of legal regulation of the suffrage enhancing the effectiveness of the Institute will promote 
the development of direct democracy in our country.
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